



La Ligue contre le cancer demande l'extension des critères de vulnérabilité aux proches de personnes atteintes d'un cancer

La Ligue contre le cancer, mobilisée en faveur des personnes atteintes du cancer durant l'épidémie de Covid-19, met en lumière le problème des proches vivant avec des personnes malades immunodéprimées et obligés de se rendre sur leur lieu de travail. Elle a demandé à la Caisse Nationale d'Assurance Maladie (CNAM) qu'ils puissent bénéficier d'un arrêt de travail pour protéger les personnes à risque avec lesquelles ils partagent leur foyer et ainsi éviter au maximum leur contamination, susceptible d'évoluer en une forme grave.

Aujourd'hui, seules les personnes immunodéprimées, parmi lesquelles les personnes malades du cancer, sont considérées à risque élevé, selon les critères de vulnérabilité établis par le Haut Conseil de la Santé Publique (HCSP). Elles seules peuvent bénéficier d'un arrêt de travail : la mesure de protection ne s'applique pas à leurs proches, qui continuent parfois à se rendre sur leur lieu de travail et deviennent ainsi potentiels vecteurs du virus Covid-19.

La Ligue contre le cancer se fait porte-parole de ces personnes qui, déjà fragilisées par le cancer, sont exposées à un risque :

1. sanitaire : possibilité de développer une forme sévère du Covid-19
2. social : si des enfants sont présents dans le foyer, ils se retrouvent démunis en cas de maladie, voire d'hospitalisation, des deux parents
3. sociétal : surcharge du personnel médical dans un contexte déjà extrêmement tendu

Au regard des inquiétudes légitimes des personnes malades du cancer et de leurs proches depuis le début de la crise du Covid-19, la Ligue contre le cancer demande l'accès au dispositif spécifique des arrêts maladie pour les proches vivant au domicile des personnes malades concernées (conjoint, enfant, colocataire, etc.).

A PROPOS DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER

1er financeur associatif indépendant de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le cancer est une organisation non-gouvernementale indépendante reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Forte de près de 780 000 donateurs dont 590 000 adhérents et 13 500 bénévoles, la Ligue est un mouvement populaire organisé en une fédération de 103 Comités départementaux. Ensemble, ils luttent dans quatre directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider, mobiliser pour agir. Aujourd'hui, la Ligue, fait de la lutte contre le cancer un enjeu sociétal rassemblant le plus grand nombre possible d'acteurs sanitaires mais aussi économiques, sociaux ou politiques sur tous les territoires. En brisant les tabous et les peurs, la Ligue contribue au changement l'image du cancer et de ceux qui en sont atteints. Pour en savoir plus : www.ligue-cancer.net

CONTACT PRESSE :

Aelya NOIRET |

06 52 03 13 47 | noiret.aelya@gmail.com

Ligue contre le cancer | Olympe Roland-Gosselin

06 35 56 43 53 | olymppe.roland-gosselin@ligue-cancer.net

